



EL SEÑOR

Don Alfonso Albacete Visedo

HA FALLECIDO

Confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su afligida esposa doña Manuela Zamora Paredes, hijos don Ceferino y don Manuel; hijos políticos doña Agueda Ayuso Miró y doña Catalina Zamora Vivancos; nietos, sobrinos y demás familia,

Al comunicar a sus amigos y personas piadosas tan irreparable pérdida, les ruegan una oración por el alma del finado, por lo que les quedarán sumamente agradecidos.

Su funeral y entierro tendrán lugar en la mañana de hoy en la parroquia de San Antonio de Padua de la villa de Mazarrón.

Murcia 9 de Julio de 1919.

Casa mortuoria: Puxmarina, 5.—No se invita particularmente.

Nuestro venerable Prelado ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

(2)

Largo lo fía

El león de las melancolías radicales se ha sentido con la fiebre y ha lanzado al aire unos rugidos que seguramente habrán puesto en los espíritus honda inquietud y preocupación.

¡Ahí es nada, la amenaza de que no volverá mientras no haya derribado al Gobierno!

Seguramente que sus compañeros de bloque, al ver la actitud bélica en que se ha colocado, sentirán la necesidad de haberse quedado rezagados en la empresa de derribar al señor maura.

Alba les ha ganado la partida; y en su momento arrollador nada de extraño tiene que ellos vayan tambaleados a la carroza triunfal del vencedor, y acaso sigan con el polvo olímpico que desarrolle su veloc carrera.

No se puede impedir que las almas grandes, cuando se mueven por estas grandes ideas de hacer País, en su vigoroso arranque, se lleven todo lo existente y posible, que se oponga a su paso.

Y el señor Alba, que ahora anda preocupadísimo con la situación de los grandes problemas que afectan al país, se muestra celoso y luchador hasta conseguir arrancar de cuajo el mismo obstáculo que dificulta el tránsito de sus grandes planes.

El que ha ido siempre metido por el agujero al país, que jamás se expuso a las ansias de desahucio, viene lo que acorrea la opinión pública; el que dió todo género de la ciudad, para normalizar la acción

tada vida económica y social, y como tomar punto de reposo contra este Gobierno perturbador que ha venido a soliviantar los ánimos, cuando mayor era la tranquilidad pública, y más clara y diáfana se realizaba la vida nacional?

Espíritus de esa reciedumbre moral no pueden soportar que nadie les aventaje en su empeño; y sería quedarse por muy bajo de su nivel político si se dejasen arrancar la bandera de la oposición rabiosa y sin descanso que en combates victoriosos supogaron hasta a las extremas izquierdas.

Esas izquierdas, a las que él en su olímpico entronamiento deja que colaboren en su empresa; pero relegándoles a segundo término, no son dignos de ensombrecer las glorias que a él solo pertenecen.

Lo único, quizá, que pueda desvelarle en sus ansias de luchador, es la historia, al consignar sus triunfos del momento presente, estimará en poco el casaca al que ha vendido esta trece milisesta iniciativa y sus siglas por su singular y poderoso efusivo.

En lo demás, el triunfo es llano y está a su alcance tan inmediato y evidente, que si alguno osare dudar de él correrá gravísimo peligro de entelequia con este suyo Reino de la política izquierdista.

Suponemos la impresión que el anuncio habrá producido en el ánimo del Gobierno, que a estas horas estará haciendo el testamento; y quién sabe si haciendo un acto de coacción para que sea más breve su hora final.

Espíritus tan notorios creerán que todo esto es producto de la fiebre en la que se elevan los más dispac-

tados propósitos; pero se equivocan; todo ello está meditado, pesado y medido, y se producirá con la realidad invariable de las cosas necesarias.

Un periódico, al comentar esa resolución enérgica del señor Alba, ha dicho: largo lo fía, y es porque ese periódico no conoce la energía de las resoluciones de este político, y sobre todo el arraigo y la consistencia que está adquiriendo en el espíritu público.

Cosas

Hay unos días unos aprovechados le pitaron a un viajero de correo una cartera que contenía un cheque de 512 libras esterlinas, documentos y unos billetes espafíoles. Hé ahí un robo que debió agradecer el robado.

Porque después de robarle las 512 libras que llevaba a costas hoy le dejaron el peso que le quitaron de encima.

Lo que habría sufrido el hombre en Murcia si lo dejaran entrar con tantas libras.

El don Santiago Alba es terrible. Ahí lo desea usted dispuesto a no vacilar hasta que eche a Maura.

Es decir, que está dispuesto a echar el anzuelo suelto hasta que le deje el paso libre para ocupar el Gobierno.

Para el señor Alba, que todavía va a tratar un asunto, entonces es cuando don Santiago va a salir como coveador.

Se cree él que la letra que está firmando para el porvenir no la ha de pegar con créditos subidos.

Y mientras que llega esa hora que prepare una sábana para limpiar el sudor porque nos figuramos que vá a ser copiosísimo.

En Madrid ha sido detenido un aristocrático socio conocido por el Pollo de Guaxiz que con mucha finura, muy buenas ropas y unos excelentes modales, se dedicaba a alijar los bolafíos de la gente.

Miran ustedes que cosa tan rara, Un Pollo que se dedica a desplumar a los demás.

Si fuera al revés...

Dice un periódico madrileño:

«En la Casa del Pueblo un orador llamó hermanos a los bolcheviques; Bolcheviro es el Congreso llamado a la revolución rusa; el señor La rat, no más lejos del viernes, aprovechó su primer discurso para ensalzar el régimen de los soviets.»

Para ya aburrir el conde de Romanones y el marqués de Albuñosa a donde van a parar sus hermanos en demerol. Sigán con ellos, sigán.

Y consta que a mí personalmente un porvenir bolcheviquista me tiene sin cuidado; el marqués y el conde lo sentirán muchísimo más que yo.

Dando cuenta de la última corrida de Madrid dice un periódico:

«El Cochero terminó su carreras. No puede estar más apropiada la frase tratándose del Cochero. Ahora no le queda más que cobrar y levantar el alquilar.»

De otro revistero turinés: «Lo interesante de ayer fué la oración de Jovelito».

¿Qué tendría la oración de Jovelito para que fuera lo más interesante de la corrida?

Para que nos enteráremos ha debido publicar una fotografía del apéndice auricular del maravilloso trianero.

En Bélgica se ha celebrado una solemnísimas ceremonia para dar las gracias al Corazón de Jesús por la terminación de la guerra; y a ella asistieron el Gobierno y los reyes de Bélgica que leyeron una entusiasta allocución.

Suponemos que nuestras izquierdas, tan admiradores del pueblo belga, no hablarán durante unos días de lo del Cerro de los Angeles.

De aquello, que según decían ellas, nos había aparecido de las naciones progresivas.

CH.

Notas Necrológicas

D. Alfonso Albacete

En la mañana de ayer ha dejado de existir en esta ciudad don Alfonso Albacete Visedo; sincero y profundo sentimiento ha producido su muerte entre las numerosas amistades del finado y su distinguida familia.

Hace algunos años el señor Albacete, venia aquejado de pertinaz dolencia, viviendo casi recluso en su hogar. En esta penúltima, de sus resaca de un año, gozaba de una mercedísima consideración y de un sincero afecto de cuantas personas cultivaron su amistad.

En la villa de Mazarrón, de donde era natural, su muerte será seguramente motivo de un general sentimiento; los señores de Albacete poseían allí de un gran cariño y de generales simpatías, y el finado supo captárselos de todas las clases sociales, pues hombre de bondad y noble corazón y de puros y nobles sentimientos, supo dedicar su tiempo y su fortuna al constante socorro de los desvalidos; las lágrimas de gratitud de muchos de estos compañeros a la tumba al caballero finado.

En la madrugada de hoy ha sido conducido su cadáver a Mazarrón donde recibirá cristiana sepultura.

A su afligida viuda doña Manuela Zamora; a los nuestros buenos amigos don Ceferino y don Manuel hijos políticos, nietos y demás familia enviamos el testimonio de nuestro pésame más sentido.

Defunción y entierro

Ha fallecido en esta ciudad, confortado con los auxilios espirituales a virtud de señoría don Juan José Escobar y Noguera Cantero, esposo de nuestro amigo don Juan Quintanilla Sánchez, y madre política de nuestro querido amigo el joven abogado don Luis Luna.

Entre sus numerosas amistades ha producido sincero sentimiento la muerte de la respetable señora, pues por sus virtudes y su bondad fue su corazón noble y conquistó el respeto y el afecto de cuantos la trataron.

Buena prueba de ello fué la multitud de personas que de día y de noche se congregaron ayer con motivo del entierro, que tuvo lugar en la iglesia de San Juan Bautista.

seis cabras raza murciana, variedad de color, destinadas a produccion de leche.

Sección 1ª Lote de uno o más verracos, raza murciana, de uno a tres años.

Sección 2ª Lote de uno o más verracos, raza murciana, de uno a tres años.

Sección 3ª Lote de un verraco o más, raza York hire de uno a tres y de dos o más mestizos producto de cruce con cerda murciana.

Sección 4ª Lote de una o más cerdas raza murciana negras.

Sección 5ª Lote de una o más cerdas murcianas variedad pintada.

Sección 6ª Lote de uno o más mestizos producto de cruce con York hire o B. k hire y cerda murciana.

Sección 7ª Lote de uno o más mestizos producto de cruce con York hire o B. k hire y cerda murciana.

Concurso especial de ganado de cerda

Premios de la casa Bernal

Los señores Bernal, que tanto vienen trabajando por el fomento de la ganaderia porcina provincial, han acordado conceder varios premios.

Sección primera. Lotes de uno o más verracos, pura raza, York hire y B. k hire.

Sección 2ª Lotes de una o más cerdas pura raza York hire, con cuatro o más lechones de la misma raza.

Sección 3ª Lote de seis o más primales castrados, de seis a doce meses, pura raza York hire.

Sección 4ª Lote de seis o más primales castrados, de seis a doce meses, producto del cruce de York hire con cerda pintada o negra del país.

Sección 5ª Lote de uno o más primales castrados, de cuatro a doce meses, pura raza York hire.

Sección 6ª Lote de uno o más primales castrados, de cuatro a doce meses, producto del cruce del cerdo York hire o B. k hire con cerda pintada o negra del país.

Sección 7ª Lote de uno o más mestizos producto de cruce con cerda murciana.

LAS CASAS BARATAS

En el Real decreto de Gobernación de que hemos dado noticia, modificando el Reglamento de las Casas Baratas, se dispone lo siguiente:

Primero. Que se modifique el artículo 2.º del Reglamento provisional de 11 de abril de 1912 en el sentido de que se eleva a cuatro mil pesetas el ingreso total que podrán percibir los beneficiarios de casas baratas, y en su consecuencia que se aumente en una tercera parte el máximo de ingresos fijados hasta la fecha en las diversas poblaciones a los referidos beneficiarios.

Segundo. Que se adicione una disposición al artículo 47 del citado reglamento determinando lo que no se concederán calificación de casa barata a aquellas construcciones para ser viviendas o para habitación de propio constructor, cuando su coste total, incluyendo el valor de los terrenos, exceda de la cifra que se obtenga capitalizando al 4 por 100 el 20 por 100 de la cantidad máxima fijada para los beneficiarios de casas baratas en cada población, a los efectos del artículo 2.º del Reglamento, y si se tratare de casas destinadas al alquiler, cuando el importe de éste sea superior al 20 por 100 del máximo de ingresos fijado para los beneficiarios de casas baratas en dicha población.

Las casas que no reúnan las condiciones fijadas en el párrafo anterior, no podrán disfrutar de los beneficios que concede el artículo 21 de la Ley de 12 de junio de 1911.

Tercero. Que se adicione una disposición al artículo 97 del referido Reglamento disponiendo que las

Sociedades no podrán disfrutar en cada año de los beneficios del artículo 24 de la Ley más que por un solo concepto, y por lo tanto no podrán percibir subvención más que con cargo a uno de los dos concursos, dentro de los mismos, a una de las formas en que la misma se distribuya.

Publicaciones

La «Musa de Artes y Letras», domiciliada en el Salón Goya (Dique de la Victoria, 6) de Barcelona se ha dirigido al Excmo. Ayuntamiento de la misma, en virtud de que se le ha concedido el interés que se pide para el monumento al marqués de Montjuich para que pueda ser erigido el monumento al marqués de Montjuich, que dicha benemérita entidad tiene en proyecto levantar para mayor gloria de tan insignes artista, orgullo de nuestro país.

Al mismo tiempo, la «Musa de Artes y Letras», interesada en la Coporación Municipal contribuya a la suscripción abierta para dicho objeto.

La referida suscripción ha sido enmendada con un fuerte sueldo por S. M. el Rey D. Alfonso XIII.

En el local de la «Musa de Artes y Letras» se reciben donativos con el propio fin, siendo varias e importantes las cantidades recibidas hasta la fecha.

«Boletín Oficial»

El de ayer contiene: Parte oficial. R. O. de Abastecimientos sobre exportación de algodón hidrófilo. II. del mismo ministerio sobre exportación de Mijo.

II. del mismo disolviendo las juntas distribuidoras de embarques. V. sobre el Instituto de Cáceres de Caligrafía.

Anuncio de Obras páblicas sobre un salto de aguas del Rio Segura en término de Moratalla.

II. de la misma oficina sobre explotación de terreno en la carretera de Molina a la Fábrica de la Pólvora.

Edictos de la Tesorería de Hacienda y varias Zonas sobre contribuyentes morosos.

Relación de gastos municipales correspondientes al primer trimestre de la alcaldía de Mazarrón.

Edictos de los juzgados de Instrucción de Caravaca, Colmenar, San Juan y Hellín.

Una remesa

La Casa Gal ha enviado una importante partida de su exquisito Jabón de Hiel de Vaca, para que lo venda al precio de coste «El Bazar Murciano».

Una docena de 3 pastillas.

Plomo y Plata

Durante el transcurso de la pasada semana ha habido un alza en la cotización de este metal habiendo llegado a L. E. 22 15 0; pero según la última cotización recibida de Londres se inicia una ligera baja en su precio.

La plata ha experimentado también una pequeña alza, quedando según la última cotización a peniques 57 26 3/4 la onza.

A la hora de cerrar nuestra edición no se ha recibido la carta que habitualmente nos dirigen los señores A. Duff y H. J., de Londres.

Desde la otra vez que llegamos por los señores Ruff el día 28 del pasado, hemos recibido las siguientes:

Table with columns for PLOMO and PLATA, listing prices for June and July.

Laboratorio de Higiene Representación del Instituto Nacional de Higiene de Alfonso XIII Director: DON JULIO GAROLA GATTUENO, médico bacteriólogo To la clase de análisis clínicos, bacteriológicos, de aguas, tierras, abonos, minerales, alimentos y bebidas.—Aplicación de todas clases de sueros y vacunas al hombre y animales domésticos.

Registro civil

Movimiento de población durante las últimas 24 horas

Table showing population movement statistics for San Juan and the Cathedral.

ACADEMIA DE COMERCIO

DIRIGIDA POR DON FEDERICO DIEZ PUCHE Cálculo mercantil, Teneduría de libros por Partida Doble e Idioma francés.

Jabonerías, 10.

CHANCLOS DE GOMA

Ha llegado el surtido completo para señora, caballero y niño. La mejor calidad y que garantiza el BAZAR MURCIANO

CEREGUOSA (EXTRATO DE YODURO)

Alimento completo de gran poder nutritivo, esencialmente y de gran utilidad en las Enteritis agudas y crónicas, Intoxicación gástrica, Convalescencia, Embarazo, Lactancia y debilidad general.

PRECIO: 3 PESETAS Preparado por el farmacéutico, SALVADOR SARGENT GARCIA BAZAR (Granada). De venta en las principales farmacias y droguerías.

Advertisement for BALNEARIO DE SOBRO Y SOPORTILLA EL VICHY ESPAÑOL, including details about the establishment and services.

Advertisement for CLÍNICA Y LABORATORIO DR. GUILLAMÓN, offering general medicine and clinical analysis.

Advertisement for RHODINE, a medicine for rheumatism and neuralgia, featuring an illustration of a woman.

Advertisement for Bazar Murciano, listing various products like soap, talc, and vaseline.

sombrio. Se para un momento y al segundo, que es mucho más bajo que su compañero, mira la hora en un viejísimo reloj de bolsillo. En esto, no pueden menos de oír que uno de los dos amigos dice subiéndole un tanto de tono: —Muy bien, Charlie, estaré ahí.

que avanzan lo hasta la entrada, para salir de salir se para a fumar se traga el humo con fruición. ¿Silencio o no? Los dos amigos ni se atreven a respirar. No; el fumador vuelve a internarse en el parque.

ligero chisporroteo de la cerilla que enciende es una señal con calma, pues es el más insistente salta un bulto de dentro los arcajos y coge al capitán por la espalda.

¿Le coge por sorpresa? Sí, a juzgar por las apariencias. No grita y apenas oprime resistencia; solo da un sibilo tan bajo que casi es un suspiro y rápidamente puede oírse a una distancia mayor de diez pasos. Estances se deshace de las manos que le oprimea y abanzándose hacia adelante, estira las piernas sobre una rodilla en tierra. Media docena de cometas surgen de las tinieblas, y sigue una breve lucha, escarmentada y silenciosa.

¿Qué es esto? —le dice el agente que está de guardia. —No son estos los hombres que yo busco. Déjalos en libertad. —Tomé a unos por otros —respondió el pelotón con tono indiferente. Y los dos amigos se hallan en la calle al despertar la aurora, helados, hambrientos y encalcerizados.

LXVIII Una capitulación El capitán Mackintosh y sus dos agresores habían entrado en el parque por la puerta que miraba al Norte, pero efectuaban su salida por la puerta opuesta y en muy distinta disposición de ánimo. Dos carruajes aguardaban a la salida de la comitiva; al verlos el jefe de los pelotones preguntó a Mackintosh: —¿Cómo vamos de repartirnos? —Encárgame; tras de ustedes de este hombre y suban en el coche. Y así se encaminaron a la casa.

